
Hôpital de Mantes. Cardiologie interventionnelle. Pour la
réouverture du service.

Nous sommes 10.000
80 personnes à l'Agora le jeudi 9 septembre, 150 sur le Parvis de l'Hôpital le jeudi 16, 300
lors de la manifestation du samedi 25 à Mantes la Jolie, plus de 10.000 signatures sur
notre pétition. La mobilisation ne faiblit pas. Au contraire, elle s'amplifie.

'ores et déjà, des élus de toutes sensibilités politiques ont pris clairement position pour la réouverture de la
cardiologie interventionnelle.

C'est le cas de Monsieur Dominique Braye - sénateur et Président de la CAMY (appuyé par le bureau
communautaire à l'unanimité, c'est à dire notamment les maires de Buchelay, Drocourt, Guerville, Follainville-
Dennemont, Magnanville, Mantes-la-Jolie, Mantes-la-Ville, Méricourt, Mousseaux-sur-Seine, Porcheville, Rolleboise,
Rosny-sur-Seine), Catherine Tasca (Sénatrice), Didier Jouy (Conseiller général et maire de Freneuse), Monique
Brochot (Maire de Mantes-la-Ville), Françoise Descamps (Maire de Rosny-sur-Seine), Eric Roulot  (Maire de Limay),
André Sylvestre (Maire de Magnanville).
C'est le cas également des municipalités qui ont voté un vœu en ce sens: Bréval, Favrieux, Follainville-Dennemont,
Guernes, Limay , Magnanville, Mantes-la-Ville, Mézières-sur-Seine, Moisson, Saint-Illiers-la-Ville  …
C'est le cas du Comité médical d'établissement (CME) de l'Hôpital de Mantes qui, le 27 septembre dernier, a voté à
l'unanimité un vœu contre la fermeture.

Cette mobilisation est à l'image du comité "Cœur.Hôpital.Mantes", ouvert à toutes et à tous quelles que soient par ailleurs
leurs sensibilités politiques. Nous ne partageons pas forcément les mêmes analyses sur les causes de cette situation ni sur
les solutions à mettre en œuvre au niveau national mais nous sommes aujourd'hui des milliers à agir ensemble pour la
défense de notre unité de cardiologie interventionnelle.

Cette mobilisation a ouvert des portes.

C'est cette mobilisation qui nous a ouvert les portes. Ainsi nous avons été reçus par le Directeur de l'Hôpital , par
Madame la députée - Cécile Dumoulin, par Monsieur le Sénateur, Dominique Braye, par Monsieur le Sous-préfet de
Mantes-la-Jolie, par Monsieur le Directeur de l'Agence régionale de santé- Monsieur Claude Evin et Madame la
Ministre de la Santé - Madame Roselyne Bachelot - a répondu positivement à notre demande d'entrevue.

Cette mobilisation a aussi permis de découvrir que rien ne justifiait légalement
la suspension du service au 1° juillet puis sa réouverture partielle le 1° septembre.

On nous a dit que cette fermeture était justifiée par la signature du SROS (Schéma régional d'orientation sanitaire) �
C'est faux! Le SROS n'est toujours pas signé. Il ne le sera que fin octobre. Il peut donc évoluer d'ici là.

On nous a dit que la suspension du service au 1° juillet était due au départ de plusieurs praticiens et à la difficulté de
les recruter pour l'hôpital public � C'est faux!  "On" a fait partir les praticiens mais ceux-ci sont prêts à revenir (Voir
au verso, les témoignages).

Rien n'est donc joué. Maintenant il est possible de gagner. Et c'est la mobilisation de milliers de citoyens,
l'engagement de dizaines d'entre eux, du personnel hospitalier - qui ne souhaite qu'une chose: pouvoir continuer à
disposer des moyens nécessaires pour sauver des vies, de dizaines de médecins généralistes, de pharmaciens, de
commerçants qui ont mis notre pétition à disposition de leurs patients ou clients .. qui l'ont permis.

Nous sommes unis, déterminés. Ensemble, continuons à agir pour
gagner la réouverture de notre unité de cardiologie interventionnelle.
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Nous vous appelons à un nouveau
rassemblement
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Venez nombreux. Signez, faites signer la pétition.

Vous nous avez dit …..

Je suis l'un des deux médecins
interventionnels qui ont été recrutés pour
renforcer l'équipe de cardiologie de
Mantes et activer les astreintes 24 heures
sur 24.
J'ai été recruté en décembre 2009.
J'estime que nous avons fait du très bon
travail avec une nette augmentation de
l'activité. Nous avons, en peu de temps,
créer des liens avec les médecins traitants,
les cardiologues et la population. Peu de
temps après, on nous a annoncé la
fermeture, ce qui nous a incité à quitter le
service. Mais je m'engage à revenir dans
le service pour continuer le projet car je
considère qu'il s'agit d'un projet viable.
Les équipes médicales et paramédicales
méritent cette chance. La population
aussi! Si c'est notre départ qui pose le
problème de la reprise de l'activité et de la
poursuite du projet, je m'engage à revenir
dès que l'accord sera donné. Malgré les
dégâts qu'a déjà provoqués cette
fermeture.
Bon courage à toutes et à tous.

Docteur Hassan

� Je suis suivie depuis 22 ans au service
cardiologie de Mantes la Jolie. Ce projet de
fermeture me trouble vraiment .. car ma
santé en dépend.

� Le service cardiologie m'a tout
simplement sauvé la vie. Que dire de plus
et que dire de moins?

� La proximité du service cardiologie de
Mantes la Jolie, sa réactivité et sa
compétence ont, sans nul doute, sauvé la
vie de mon mari. Merci encore à cette
équipe de cardiologie.

� J'ai fait un infarctus au mois de
mars dernier. J'ai pu éprouver le bien-
fondé de l'existence de ce service
performant et rassurant.
� Soufrant de problèmes cardiaques , je
remercie le service cardiologique de
Mantes la Jolie pour son sérieux, sa
compétence et son humanité (et plus
particulièrement le docteur Ronteix).

� Mon amour, l'homme que
j'aime, a été superbement soigné et suivi
lors d'un accident cardiaque. Sans ce
service, aujourd'hui, qu'en serait-il?
� Nous sommes une région qui se veut de
plus en plus importante et présente au
niveau de l'Ile de France. Alors il nous faut
un hôpital à la hauteur. Gardons nos atouts.

� Je sais que le service de
réanimation d'Amiens a été auprès de mon
fils pendant trois jours suite à son accident
de moto. Hélas, il est décédé. Mais je
pense qu'ils ont fait tout leur possible. Et je
pense qu'il faut vous soutenir.
� C'est scandaleux. Pensez un peu à ceux
qui ne peuvent aller trop loin. Pensez aux
autres, cela existe!

� La première chose que l'on
souhaite au 1° de l'an, c'est "une très bonne
santé".

� L'Etat doit laisser ouvert tous
les établissements hospitaliers publics
ouverts à la population car nous n'avons
pas tous les mêmes revenus pour nous faire
soigner!
� Mon enfant a une cardiopathie
congénitale. Néanmoins, il est suivi dans
un service qui doit fermer. Mais
connaissez-vous les risques encourus?

� Pourquoi fermer les services
des hôpitaux en France sous prétexte qu'il
n'y a pas assez de malades. Mais nous,
patients, nous sommes obligés d'aller dans
des grands hôpitaux surchargés en
malades!
� Qui y a gagné à l'installation de ce
service? Et qui va y perdre?

� Le problème des retraites sera
résolue aussi comme ça. Moi je suis
cardiaque depuis la naissance et j'apprécie
énormément ce genre de c…
� Stop aux fermetures d'hôpitaux qui font
et ont fait notre réputation dans le monde
entier - ce qui fait que les Anglais viennent
se faire opérer chez nous.

� Je suis très content et très
satisfait de ce genre d'établissement que
j'ai malheureusement - mais heureusement
- l'occasion de fréquenter. Merci! Merci!
Merci! Merci! Merci!
� Je demande que la période de 18 mois
d'essai supplémentaire soit accordée. Un
peu de considération et de respect pour ces
patients et ces personnels!

Signez, faites signer la pétition

Nous nous opposons à la fermeture programmée du service de cardiologie interventionnelle de l'Hôpital de Mantes. Ce
service, en six mois d'existence, a déjà fait la preuve de son utilité pour la population. Il répond à un besoin vital.
Je demande à Madame la Ministre de la santé, à Monsieur le Directeur de l'ARS, aux pouvoirs publics en général, que
l'Hôpital de Mantes soit tout simplement autorisé à faire ses preuves pendant 18 mois.

Nom et prénom Adresse E-mail ou portable Signature

A remettre à un membre du Comité de votre connaissance ou à renvoyer à Comité "Coeur.Hôpital.Mantes", BP 23B, 78710
Rosny sur Seine.
Le comité "Cœur.Hôpital.Mantes" est ouvert à toutes celles et à tous ceux qui, quelles que soient par ailleurs leurs sensibilités
politiques, veulent défendre le droit pour la population d'être soignée dans de bonnes conditions. Le comité se réunit tous les
lundis à 20h30 à l'espace Corot de Rosny sur Seine.
Un blog a été créé. Vous y trouverez des informations sur notre activité. Vous avez la possibilité de lire et d'écrire des
commentaires. Vous pouvez également signer la pétition en ligne. Le blog����  http://www.coeur-hopital-mantes.fr


